

Voces de la Nación

¿Qué opina usted del trato de los conductores de ómnibus al público?



Ag. 20/7/54

—Opino que el trato de los conductores de guaguas deja mucho que desear; debieran ser más correctos y amables con las personas que pagan su pasaje, expresó el señor Constantino Fernández.

* * *

—El trato que da los guagueros al público es muy malo y además son muy groseros con todo el mundo en general, sin respetar clases, sexos ni colores, afirmó Hilda Justó.



* * *



—Entiendo que los conductores de ómnibus tratan muy mal al público, y en particular a las mujeres, sin respetar edades ni clases, provocando la protesta justificada de todos los que se ven obligados a hacer uso de dichos vehículos, dijo Juan Loret.

* * *



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA

2

—El trato que dan los guágueros al pasaje realmente no tiene nombre, pues maltratan a los pasajeros en una forma inicua, abusando aun de aquellos que como las mujeres y los ancianos merecen en cualquier país civilizado un poco de respeto y consideración, declaró Amado Marill.



NOTA: Se admiten sugerencias de preguntas para esta Sección. Pueden enviarse a "Voces de la Nación", periódico EL MUNDO, La Habana. Cuando una pregunta sea seleccionada, se mencionará el nombre del autor.

M, ag 29/51



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA